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« DEBOUT BEYROUTH !  » 
SOLIDARITÉ avec l’ESA Business School, ses étudiants et son écosystème  

  

  

Vous le savez, Beyrouth a été terriblement frappée par les deux explosions du 4 août dernier. 
Les conséquences de cette tragédie sont nombreuses d'un point de vue humain et socio-
économique. Des infrastructures essentielles ont été détruites.  
  

La formidable mobilisation des citoyens, des ONG et de la communauté internationale a permis 
de couvrir les besoins les plus pressants. Le temps est maintenant à la reconstruction. C’est 
dans cette perspective que notre communauté ESCP apporte son soutien à l’ESA Business 
School à Beyrouth, notre partenaire historique au Moyen-Orient. 
  

Notre initiative « DEBOUT BEYROUTH ! », à laquelle nous associons l’ESA Alumni, le corps 
académique de ESCP et tous les amis du Liban, répond à un enjeu stratégique : aider l’ESA à 
assurer la rentrée universitaire et continuer ainsi à former ceux qui permettront au pays de se 
relever ! Dans ce cadre, nous avons ouvert un fonds de solidarité afin de financer trois projets 
prioritaires : 

 

Projet N°1 : Apporter un soutien financier aux étudiants de l’ESA dont les familles se 
retrouvent en situation de précarité. 
Projet N°2 : Contribuer aux travaux de réparation du campus de l’ESA sérieusement 
endommagé. 
Projet N°3 : Renforcer le dispositif pédagogique et technique de l’ESA afin d'étendre 
les possibilités de formations en ligne en faveur des étudiants, entrepreneurs, ONG et 
PME/TPE impactés par cette tragédie. 

 

 

La totalité des sommes collectées sera affectée à ces projets et un reporting sera fait 
régulièrement jusqu’à la fin de l’opération. 

  

Aidons le Liban à se reconstruire 
 

 

Nous vous remercions pour votre engagement.  
Pour toute précision ou suggestion, n'hésitez pas à nous contacter à reseau@escpalumni.org 
 
 

  

L'Equipe ESCP Alumni 
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 * * * * * * 
  

  

"DEBOUT BEYROUTH !" 

SOLIDARITY with ESA Business School, its students and its ecosystem 

  

  

As you know, Beirut was terribly affected by the two explosions of August 4. The consequences 
of this tragedy are numerous from a human and socio-economic point of view. Essential 
infrastructure has been destroyed. 
  

The tremendous mobilization of citizens, NGOs and the international community made it 
possible to cover the most pressing needs. Now is the time for reconstruction. It is in this 
perspective that our ESCP community supports the ESA Business School in Beirut, our 
historical partner in the Middle East. 
  

Our initiative "Debout Beyrouth!" (Beirut Raise!), in partnership with ESA Alumni, the academic 
body of ESCP and all the friends of Lebanon, responds to a strategic issue: to help ESA to 
ensure the start of the academic year and thus continue to train those who will allow the country 
to succeed raise ! In this context, we have opened a solidarity fund to finance three priority 
projects: 
 

Project #1: Provide financial support to ESA students whose families find themselves 
in a precarious situation. 
Project #2: Contribute to the repair works of the ESA campus which has been 
seriously damaged. 
Project #3: Strengthen the educational and technical system of ESA in order to 
extend the possibilities of online training for students, entrepreneurs, NGOs and SMEs / 
VSEs impacted by this tragedy. 
 

 

All of the funds collected will be allocated to these projects and reporting will be done 
regularly until the end of the operation. 
 

Let's help rebuild Lebanon  

 
 

We thank you for your commitment. 
For any clarification or suggestion, do not hesitate to contact us at reseau@escpalumni.org 
 

The ESCP Alumni Team 
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